



Voyage à Berlin : J5 - quelques quartiers emblématiques de Berlin

publié le 28/05/2023 - mis à jour le 30/05/2023

C'est la dernière journée ! Le cœur est gros, on aurait aimé rester plus longtemps.

Encore de beaux moments, forts en images et en émotions.

Pour commencer, une croisière sur la Spree. On en a pris plein les yeux !

Puis le célèbre théâtre de la RDA, le Berliner Ensemble, avec un exposé autour de la statue de Bertolt Brecht. Et un moment d'exception : 4 élèves de la classe théâtre nous ont interprété un extrait d'une pièce de Bertolt Brecht « Le mouchard », dans le hall d'entrée du Berliner Ensemble.

Quartier libre autour de la Alexanderplatz. Les élèves profitent d'un repas libre financé grâce aux actions du FSE et font leurs dernières emplettes.

Retour à l'aéroport : le vol prévu à 19h40 décolle avec 2 heures de retard. On a eu le temps d'écumer le duty free et les élèves ont tous signé une carte de remerciements qui a été offerte à Mme Poirier, très très émue :-)

☐☐ Reportage réalisé par Mme Lecorguillé avec l'assistance technique et les précieux conseils de Mme Touchard ☐☐

Portfolio

